

Erlebnisregion Schwäb. Albtrauf e.V. Weberstraße 7 73084 Salach

Herrn
Landrat Edgar Wolff
Lorcher Straße 6
73033 Göppingen

Salach, 12. September 2022

Finanzmittel für touristische Projekte mit Sperrvermerk

Sehr geehrter Herr Landrat Wolff,

für die touristischen Projekte mit Sperrvermerk möchten wir gerne die folgenden Projekte im Verwaltungsausschuss des Kreistags vorstellen. Die Projekte wurden mit dem Tourismusmanager Holger Bäuerle abgestimmt. Ich nutze dieses Schreiben, um die Projekte vorab zu beschreiben:

1. Weiterentwicklung „Rücksicht macht Wege breiter“ (20.000 Euro)

Der Besucherdruck auf Wald- und Flur steigt stetig. Der Verhaltenskodex „Respektvolles Miteinander“ wurde 2021 dank der Unterstützung des Kreistags zur ganzheitlichen Sensibilisierungskampagne „Rücksicht macht Wege breiter“ weiterentwickelt. Die Kampagne steht für Respekt und gegenseitige Rücksichtnahme zwischen den verschiedensten Naturnutzenden und für die Müllvermeidung auf Wander- und Radwegen im Kreis. Sie beinhaltet Plakate, Banner-Werbung und Anzeigen, besteht aus Online-Serien auf den Social-Media-Kanälen, aus Waldbannern und zusätzlichen Infotafeln. Die Kampagne wird von mehreren benachbarten Landkreisen sowie dem Schwäbische Alb Tourismusverband unterstützt und adaptiert. 2021 gewinnen Landkreis und ESA für die Kampagne den Staatsanzeiger-Award, 2022 den Löwenmensch-Award für herausragende touristische Projekte in der Region Schwäbische Alb.

Für die Weiterentwicklung 2022 und 2023 dient die Bachelorarbeit unserer Mitarbeiterin Julia Späth als Grundlage, deren Thesis den Titel „Müllproblematik in der Natur im Landkreis Göppingen – Sensibilisierungskampagne „Rücksicht macht Wege breiter“ trägt.

Maßnahmen:

- Neue Plakatkampagnen
- Organisation von Clean-Up-Days
- Branding von Müllbehältnissen

unterstützt durch



LANDKREIS
GÖPPINGEN



PUSCH-DATA
DAS IT-SYSTEMHAUS MIT WEITBLICK



2. Trekking-Camps (18.000 Euro)

Die Zahl der Trekking Camps in Deutschland, die ein legales Campen in der Natur ermöglichen, steigt rasant. Auf Teilen des Albtraufgängers als 6-tägiger Etappenwanderweg ist es teilweise schwierig, passende Übernachtungsmöglichkeiten zu finden. Trekking-Camps können Abhilfe schaffen, liegen im Trend der Zeit und begeistern Outdoor-Freunde. In Zusammenarbeit mit Naturschutz und Forst sollen mögliche Standorte gefunden und umgesetzt werden. Die Camps bestehen aus Holzplattformen für kleine Zelte und einem Toilettenhäuschen. Die genauen Koordinaten der Trekkingplätze werden erst nach der Buchung an den Gast kommuniziert. Es sollen möglichst zwei passende Standorte im Kreis gefunden und umgesetzt werden.

Gerne stellen wir die einzelnen Projekte im Verwaltungsausschuss am 30. September 2022 vor. Über eine positive Rückmeldung zu den vorgestellten touristischen Projekten würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister Daniel Kohl

Erster Vorsitzender Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf e.V.

unterstützt durch



LANDKREIS
GÖPPINGEN



PUSCH-DATA
DAS IT-SYSTEMHAUS MIT WEITBLICK

